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Requerimento Nº 175/2024

                CONSIDERANDO que, a Lei Orgânica do Município Capitulo II, art. 6º Ao 
Município impõe-se assegurar o bem-estar da comunidade, garantindo o pleno acesso aos bens e 
serviços essenciais, ao desenvolvimento individual e coletivo;

              CONSIDERANDO que, que as vias (Ruas, Travessa, Estradas e Vielas) localizadas no 
Bairro Jardim Maria Rosa I, Município de Itaquaquecetuba, oficializadas pela LEI MUNICIPAL 
Nº 3159/2014, devidamente cadastradas com CEP próprios para cada via;
            
             CONSIDERANDO que, a Agência Brasileira de Correios e Telégrafos de 
Itaquaquecetuba, ainda não atualizou no seu cadastro os novos códigos de cada via, localizada no 
Jardim Maria Rosa I, em Itaquaquecetuba, ao emitir correspondências não estão usando os CEPs 
que são peculiares de cada logradouro e sim um código antigo para todas as vias.
             

               REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais que seja oficiado a 
Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos do Brasil (em Brasília) e a Agência do Correio de 
Itaquaquecetuba, para que providenciem atualização dos CEPs próprios de cada logradouro 
público localizados no bairro Jardim Maria Rosa I, neste Município, reconhecendo o CEP 
próprio de cada rua, viela e travessa.
 
              
            Requeiro a Mesa que, após deliberada seja enviada cópia da propositura Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal de Itaquaquecetuba, Ilmo. Secretário de Governo Municipal, Ilmo. Secretário 
de Habitação Municipal e para o Ilmo. Secretário de Planejamento do Município.
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JUSTIFICATIVA

        Essa iniciativa visa contemplar os anseios da população do local, que a tempos anseiam por 
receberem o CEP nas vias, entendendo assim que o beneficio traz dignidade e resolveria um 
monte de transtornos, referentes a entrega de correspondências, mercadorias, etc, como também 
facilitara na localização de suas residências para quem deseja fazer uma visita, outra realizar um 
trabalho em suas casas, no demais atenderá um anseio da Municipalidade que é regularizar todas 
as áreas do bairro que estão irregulares.   

                                                 Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 14 de agosto de 2024.

Edson de Souza Moura
Edson Moura
 Vereador PL
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